
平成２３年度科学・技術関係予算についての 

第一線の若手研究者からの意見募集結果 

（20118：未利用周波数帯への無線システムの移行促進に向けた基盤技術の研究

開発） 

 

 

ご意見の概要 件数 

このまま推進すべき 1 件 

改善・見直しをした上で推進すべき 0 件 

推進すべきではない 0 件 

その他 0 件 

合計 1 件 

 

 

【主なご意見】 

○本研究開発は、次世代産業の創出を誘発するものであり、このまま推進すべ

きである。 


